

ファミリーホーム丸亀支店が 移転オープン後も好調なスタート

ピュアハウスシリーズを手がける住宅メーカー、株式会社ファミリー・ホーム（高松市寺井町一 喜久山知哉社長）はこの度、「ファミリー・ホーム丸亀支店（丸亀市津森町186-1）」を移転オープンした。オープン直後から、新規顧客の相談が次々と寄せられ、順調な滑り出しを見せているという。

早速現地を訪ねたが、なんと言ってもその立地の良さが印象的だった。ロードサイド沿いに位置しているため、ドライブ中にふらっと立ち寄るなど、気軽に足を運ぶことができる。

店内に入ると、広々とした平屋建ての空間が広がっており、リアルに体感できるように、浴室や、キッチンなど実際の設備が配置されている。特に好評なのが家づくりで最もニーズの多い16帖のLDKを再現したゾーン。家具・家電を配置し、通路の幅やテレビとの距離など空間の広がりを実際に見て、触れて、感じることができる安心感がある。

家の使い勝手や色味、質感などをその場で確認できることで、家づくりのイメージがより具体的に膨らむことから、来店した人は「こういう家に住みたい」と、まるで未来の自分の家を想像するように心が弾むことだろう。

また、規格住宅、セミオーダー住宅、完全注文住宅など、顧客のニーズに応じた多彩なバリエーションを提供しているため、どんな

希望にも柔軟に対応してくれるのが嬉しいポイント。この柔軟さが、多くの顧客から高評価を得ている理由の一つだと感じられた。

同社は今年で設立30年を迎え、これまでに毎年約100棟の建築実績を誇る。長年にわたり、さまざまなメーカー、施工会社、職人との信頼関係を築き上げてきたため、安心して家づくりを任せることができる。この信頼関係を基盤に、価格以上の品質を提供することに力を注いでおり、常に市場のニーズをいち早く読み取り、新しい商品を確かな技術とともに提供し続けていく。

実際に訪ねてみて、同社の家づくりに対する情熱を肌で感じることができた。新拠点での体験を通じて、家づくりの夢がさらに膨らむことだろう。興味を持った方は、ぜひ一度足を運んでみて欲しい。

営業時間は9~18時。水曜定休。☎0877-85-9922

